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Rhythm―リズム― 

 私はリーダーとして、前期よりもっと笑顔やあいさつであふれる学年にしていきたいです。そのために、まずは自分

が率先して毎日笑顔で過ごして、あいさつを積極的にして、みんながすぐに行動できるように声かけなどをしていきた

いです。                                      （11H 副会長 嶋田さん） 

 僕はメリハリを付けきちんとした切り替えを行い「笑顔」「元気」「明るさ」でいっぱいの学年にしていきたいです。

そのために自分から明るくハキハキとした声掛けを行ったり、毎日笑顔で過ごしたり、相手の意見を尊重することを大

切にしていきたいです。リーダーとしての責任や自覚を持ち学年、学級を引っ張っていきたいです。 

（11H 会長 新田さん） 

 授業中と休み時間のメリハリがつけられる学年・学級にしたいです。そのために声掛けなど周りを見られるように頑

張り、積極的に何でも取り組むこと、当たり前のことを徹底し、みんなの見本になれるように頑張ります！ 

（12H 会長 北村さん） 

 僕は何事にも真剣に取り組み、会長やクラスを支えていくために頑張りたいです。クラスのみんなと日々真面目に取

り組み、笑顔で楽しく仲の良いクラスを作っていきたいと思っています。        （12H 副会長 桶さん） 

 クラスをまとめて引っ張っていけるように頑張りたいです。メリハリがある、挨拶であふれる学年にするために、ま

ず自分がメリハリをつけ、挨拶や提出物など当たり前のことを当たり前にできる学級にしたいです。リーダーになる

のが初めてですが、自信を持って頑張っていきたいです。                （13H 会長 染川さん） 

 私は、少しでも学年やクラスの役に立てればと思い、クラスの副リーダーに立候補しました。全員が団結して、様々

なことにやる気を持って取り組めるように、率先して声掛けなどをしていきたいと思います。私の目標は、堅すぎずゆ

るすぎない、みんなが過ごしやすい雰囲気のある学年をつくっていくことです。この目標と「３C」を１年生全員で達

成できるように、できる限りのことをして精一杯頑張りたいと思います。                （13H 副会長 三木さん） 

 クラスも良いクラスにしていかなければならないけど、学年全体も良くなっていかなければならないので会長の責

任を持って頑張りたいです。                             （14H 会長 宮﨑さん） 

 この学年を、あいさつなどの当たり前のことがしっかりできる学年にしたいです。そのために、まず自分から積極的

に挨拶をしていきたいです。後期はいろんなことがあるので、リーダーとして頑張っていきたいです！ 

（14H 副会長 福塚さん） 

来年、１年生が入ってきたときに、１年生が僕たちをしっかりした２年生と思えるように、今のうちに授業態度や

生活態度を見直し、皆で話し合ってしっかりした２年生になれるようにしたいです。そして、そのような 2 年生にな

れるように朝の会、帰りの会、授業の号令をしっかりして、みんなが集中して勉強ができる場を作りたいです。  

（15H 会長 北本さん） 

 自分は、クラスのみんなをいい方向に導いていけたらいいなと思い、副会長に立候補しました。全員メリハリがあ

り、あたり前のことをきちんとできる学年にしたいと思っています。半年間よろしくお願いします。 

（15H 副会長 山地さん） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「本物」のオーケストラを聴いたのはこれが初めてだったので、

本当に今、「本物」を見ているんだ、聞いているんだという実感が

心の奥底からわき上がってくるような感じがして、とても楽しかっ

たです。また、アリーナ席感覚で拝見できたので良かったです。こ

のような貴重なお時間をいただき、また皆さんの演奏の一体感を見

て、ありがとうございました、とお伝えしたいなと思いました。 

オーケストラを聴いて、迫力があり、その音の美しさに感動しま

した。一つ一つの楽器から出る音は大きくないけれど、たくさんの

楽器の音が重なることで、より大きな迫力を生み出すことができる

んだなと思いました。ここから一つの曲を演奏するにはさまざまな

楽器の良さを重ね合わせることが大切だと知りました。 

オーケストラ鑑賞はとても楽しかったです。

吹奏楽部で吹いている「トランペット」は見え

ませんでしたが、音はよく聞こえ、難しい高い

音もきれいに出ていて、とても上手でした。私

もあんな風に吹けるようになりたいと思いまし

た。すごかったのは、演奏に迫力があって、余

韻があったことです。余韻までしっかりと聞い

て楽しめたと思います。また、指揮に合わせて

ピッタリリズムをそろえていたのもすごいと思

いました。理由は、合奏するときに指揮をあま

り見られず、いつもつっぱしってしまうからで

す。そのため、最初の音がそろったとき、「プロ

はやっぱちがうなぁ」と思いながら聞いていま

した。 

今日の鑑賞では、みんなの知っている曲を聞

かせてもらえたので楽しく聞くことができ、新

しい体験ができました。これからの部活動や合

唱コンクールでは今日学んだことを活かしてい

きたいです。 

オーケストラ鑑賞教室を終えて 

 私がリーダーになった理由は、この学年の授業と休み時間のメリハリをよくしたいと思ったからです。私は前期

で、自分のクラスには授業と休み時間のメリハリがあまりないなと感じました。それに、昼休みが終わって予鈴がな

っても廊下にたまっていて、次の授業の準備をしている人が少ないとわかりました。後期はこのようなことを少しで

も少なくしていきたいと思います。よろしくお願いします。              （16H 会長 北野さん） 

 僕は、全員が学年目標を達成するために学年全体を引っ張り支えられるように頑張ります！後期の間よろしくお願

いします！                                   （16H 副会長 百々さん） 

 皆が規則をしっかり守って幸せな笑顔であふれる学年にしたいです。クラス、学年を規則正しく幸せな笑顔いっぱ

いで溢れさせたい気持ちと誰かが負担している笑顔ではなく、皆がいい気持ちになって笑顔になれる学級にしたいと

思って会長になりました。半年間宜しくお願い致します。               （17H 会長 西野さん） 

 副会長として会長を支えて、元気、笑顔がある学級・学年にしたいし、当たり前のことができるようにもしたいで

す。                                      （17H 副会長 河野さん） 

 リーダーとして、授業と休み時間のメリハリをつけ、全員が何事にも積極的に挑戦していけるクラスにしていきた

いです。                                     （18H 会長 川端さん） 

 僕は、小学校の時にリーダー的な役割をした事がありませんでした。なので、中学校ではチャレンジしてみようと

思い、副会長になりました。リーダー会では、クラスの意見を取り入れ、みんなが満足することをしたいです。これ

からは 3C を意識し、この学年をメリハリのある、より良い学年にしていきたいです。半年間よろしくお願いします。 

（18H 副会長 村上さん） 

箭内さんが「ハンガ

リー舞曲第５番」の

指揮者体験を 

しました。 


